



**小木 つくし納涼祭 “「今宵輝け納涼祭!!」”
8月4日**



総合福祉センター「つくし」施設を利用して
いる方と家族の皆さんをお迎えして「誰でも気楽
に利用していただきたい」と、手作りの納涼祭を開設以来開催して
います。参加された施設利用者は、車椅子で佐渡おけさの輪に加わっ
て馴染み深い音色を体感し、氷水で涼を楽しんでいました。支えて
くれた方々は、「利用者の笑顔と地域の団結力が深まる催しなので来
年も参加したい」と意欲的に語っていました。

**佐和田 今年も暑い!熱い!
「佐渡の盆」8月11日**

「獅子ヶ城まつり」から新たに「佐渡の盆」となった
夏祭りが開催されました。ビーチバレー大会に始まり、
マーチングバンド・子どもみこし・芸能などを見に多くの
人が訪れ、賑わいをみせていました。アミューズメント
佐渡でもRyuコンサート・高野こうじ講演・アイドルデビ
ューステージ、



また、夜は海
岸で音楽花
火・万燈みこ
しと盛りだく
さんな内容
で、佐渡の夏
の一日を彩っ
ていました。

**両津 両津七夕・川開き
8月7日・8日**

両津地区中心街で両津七夕・川開きが盛大に開催さ
れ、子供山車パレードやふるさと民謡流し、大花火大
会などが行われました。今年には民謡流しに、演奏者を
乗せた地方車（きんたし）が初めて登場し、今まで固定箇所（きこくじょ）で演奏
していたものが移動可能になり、まつりの雰囲気（まつりのふんいき）をぐっ
と盛り上げていました。



**真野 夏の真野まつり!! 8月12日
「ヒラメのつかみどり」と「ハッタンぼんぼり」**

新町海水浴場で「夏の真野まつり」が開催されま
した。毎年好評の「ヒラメのつかみ取り」には、800
名以上が参加して1,300匹のヒラメを必死で捕ま
えていました。幼児が対象の「宝さがし」も繰り広げら
れ会場は歓声につつまれていました。

真野新町商店街では、縦型53基、横型22基、計
75基の「ハッタンぼんぼり」のほか、真野中学生が
美術選択で制作した20基が、去年の18基と併せて
飾られました。8月6日
の点灯から
20日までの
14日間、温
かい明かり
を添えてくれ
ました。



ヒラメめがけて一斉に海へ

**相川 「まっとったっちゃ♡」8月13日
夏の彩典 たかち芸能祭**



「今年も顔を見
れたのう。まっ
とったっちゃ。」
高千小学校グラ
ウンドから、再
会を喜ぶ声が聞
こえます。今回
で第5回目を迎
えた祭は、地元
の方、帰省され
た方、観光で来
られた方など、
大勢の観客で
賑わいました。
かがり火が照
らすステージ
では、高千地
区（たかち）の伝統芸能が披露され、最後には後尾集落の獅子が登場。集落の方によれば、この祭のために約40年ぶりに復活したのだそうです。祭の後は、グラウンドに声が響きます。「また来年も来いさ。まっとるっちゃ!!」

たかち芸能祭ホームページ
http://blog.goo.ne.jp/takachi_geinousai/



羽茂

あら、久しぶり！と会話も弾む 第31回「ふるさと祭り」 8月14日・15日

羽茂のお盆の恒例行事「ふるさと祭り」。生涯学習講座等の展示が羽茂地区公民館と羽茂温泉クアテルメ佐渡の両会場で行われ、市の文化財である弧蓬遠州流生花や、押花・陶芸・写真・身近な花を描いた作品等のみごとさに、訪れた人は魅了されていました。

15日は夕方から中央広場野外ステージで郷土芸能をはじめ、各種の芸能が披露されて、JAや商工会その他の楽しい屋台が並びました。帰省客や地元の方で訪れた方との会話と笑顔が満ち溢れた夏の一夜となりました。



金井

33年ぶりのご開帳 金井新保観音堂 8月18日



金井新保の観音堂において、観世音菩薩のご開帳が行われました。33年ごとにご

開帳が実施されている地域の文化財でもあります。観音堂は、阿弥陀堂と併設しており、周辺の集落で整備・管理をしています。今回のご開帳には集落の方々が集まり、地域の文化財にまつわる歴史をゆっくりと話していました。

新穂

トキの森公園で小学生が解説員 8月20日～24日

行谷小学校の児童、延べ83名が、トキの森公園で5日間、トキ解説員を務めました。今回は『表現力と地域を愛する心情を育てること』を目的として解説員の活動が行われ、トキの森公園を訪れた観光客からは「展示物だけでは分からないことも説明していただいたおかげで理解できてよかった。ありがとう!」といった声が聞かれました。



畑野

イベント盛りたくさん いこいの村まつり・安寿天神まつり

第30回いこいの村まつり
8月14日(火)1,700人の
観客を魅了したまつりの目
玉は、海洋新能「枕慈童」



写真提供 打木正美さん



写真提供 前田和男さん

安寿天神まつり
8月26日(日)今年初参加の「熱波!阿波おどり」は、地元の若い女性とかわいい女の子、総勢40名の団体「やっちゃ連」

赤泊

第76回 赤泊地区運動会 8月26日

赤泊総合グラウンドを会場に、赤泊地区運動会が開催されました。心地よい風が吹くグラウンドでは今年も白熱したレースが繰り広げられ、どの応援席も総立ちで熱い声援が飛び、レースを盛り上げました。

また各チームの応援合戦も毎年の楽しみとなり、趣向をこらした応援合戦に盛大な拍手が送られていました。

団体競技のみの種目になりましたが、息の合ったチームワークで15種目の熱戦を繰り広げ、各賞を総なめにした徳和チームが大差で勝利し優勝旗を手に入れました。2

位以下の順位は次のとおりです。



ボール運びリレー

- 2位 川茂
- 3位 三川
- 4位 南部
- 5位 赤泊

